

校長だより

八幡台小学校

2023.10.27(金)

NO. 44

～～10月授業参観～～

本日の授業参観はいかがだったでしょうか。各学年・学級での雰囲気、特徴も感じていただきましたでしょうか。日頃、各学級を見ていて、それぞれの学級の文化といいますか空気感に特徴があるなど感じています。担任と子どもたちの関係性が表れていますね。

6年生は修学旅行という小学校最高の楽しみともいえる行事を終え、その余韻が感じられたのではないのでしょうか。その他の学年も、各教科で工夫した取り組みをしているところもあり、今後の学習の進み具合が楽しみです。さて、次週は遠足が計画されています。行事がたくさんある2学期、しっかり楽しみながら、学習にもじっくり取り組んでもらいたいと思います。

<校長メッセージ>

保護者の皆様にお伝えしたいことについて、いくつか述べておきたいと思います。

○休憩時間の過ごし方について

・うんていで遊んでいて、**怪我（骨折）事案**が発生しました。休憩時間の過ごし方について、子どもたちにも気を付けるように声掛けしていきたいと考えています。

○交通事故について

・下校時、**車との接触事故**が発生しました。救急車で搬送される事故でした。交通事故には注意したいものです。今一度、登下校時の交通安全についてお家でもお話していただければと思います。

○自分たちの行動について

・保護者の方から連絡いただいたことですが、下校時に低学年と思われる複数の子どもたちが、走行中の**自動車に石を投げていた**ということです。学校でも子どもたちに話をしましたが、自分たちの行動の良し悪しについてしっかり考えるよう、各ご家庭でも子どもたちにお伝えいただきたいと思います。よろしく願います。特に、**集団で行動**している時、一人ではしないであろうことをしてしまう心理状態となることもあるようです。**その行為がどういう結果を招くか**、子どもたちなりに想像するよう、発達段階に応じて学校・家庭で丁寧に話をしていく必要があると感じています。

学校と家庭の連携・協力について、今一度よろしくお伝えしたいと思います！